

Exposición de *la ciencia española en Suiza* en el gymnase de Renens

La exposición

La exposición de la ciencia española en Suiza tuvo lugar en el instituto de Renens del 20 de septiembre al 04 de octubre de 2019. Esta exposición permitió a algunos alumnos que aprenden el español de descubrir diferentes investigaciones científicas realizadas por españoles en Suiza y de ampliar sus conocimientos lingüísticos. Otros alumnos que no aprenden el español visitaron la exposición con una mirada orientada sobre la cuestión de la migración.



En total, unos 35 alumnos visitaron la exposición con sus profesoras. Ya que la exposición se situaba en los pasillos del instituto, otros varios estudiantes (que no aprenden español) se detuvieron por curiosidad.

El encuentro con Juan Manuel García-Góngora

El jueves 26 de septiembre de 2019 tuvimos la oportunidad de acoger en el instituto de Renens a Juan Manuel García-Góngora, investigador en la universidad de Lausanne en la facultad de ciencia criminal que participó en la exposición.

¿Qué estudios hiciste? ¿En qué universidades estudiaste? ¿Por qué te viniste a trabajar a Lausanne? ¿Por qué escogiste trabajar en ámbito de las drogas? ¿Qué haces en tu trabajo? ...

Estas fueron las preguntas (y muchas más) que los alumno.a.s pudieron hacerle a Juan Manuel García-Góngora durante una charla que duró más o menos una hora.



Este encuentro ha sido realmente muy apreciado por los alumno.a.s ya que les permitió hacer vínculos entre lengua y ciencia, escuchar a un nativo, descubrir un ámbito profesional muy específico ¡y practicar su español!



¡Muchísimas gracias a Juan Manuel García-Góngora por su disponibilidad y amabilidad y a la Conserjería por haber facilitado la exposición!

Renens, el 02 de octubre de 2019

Eva Digon Truan, profesora de español en el gymnase de Renens